

Pangeran Abdul Mateen akan Menggelar Pesta Selama 10 Hari

Category: News
11 Oktober 2023



Prolite – Pangeran Abdul Mateen yang memiliki paras yang tampan di kabarkan akan melepas masa lajangnya pada tahun depan.

Pangeran asal Brunei Darussalam itu membuat geger pasalnya ia akan menggelar pesta pernikahan selama 10 hari.

Sang Pangeran Abdul Mateen sudah menemukan cinta sejatinya yang bernama Anisha Rosnah binti Adam, keduanya akan melangsungkan pernikahan pada 2024 mendatang.

Diketahui bahwa sang pangeran merupakan putra keempat dari Sultan Hassanal Bolkiah.

Hari pertama acara kan berlangsung pada 7 Januari 2024 dengan acara Majlis Istiadat Bersuruh Diraja atau lamaran kerajaan.

Sedangkan untuk akad nikah antara Pangeran Abdul Mateen dan Anisha Rosman binti Adam akan berlangsung pada tanggal 11 Januari 2024.

Diketahui, puncak perayaan 10 hari tersebut adalah Majlis Bersanding Pengantin Diraja yang digelar di Istana Nurul Iman pada 14 Januari 2024. Serta perjamuannya akan diadakan pada malam 15 Januari 2024.

Lantas siapa sosok wanita yang akan di persunting Pangeran Abdul Mateen?



Instagram

Anisha Rosnah binti Adam atau Anisha Isa-Kalebic adalah cucu dari Pehin Dato Awang Isa bin Awang Ibrahim. Melansir dari kakeknya dikenal sebagai penasihat Sultan yang sangat berpengaruh dan pendiri dari Royal Brunei Airlines.

Kakeknya telah mengabdikan kepada kerajaan sejak 1968 ketika ia diangkat menjadi Wakil Jaksa Agung. Adapun pada 1970 kakeknya diangkat menjadi Wakil Menteri Besar dan kemudian menjabat sebagai Menteri Dalam Negeri sejak 21 Oktober 1986 hingga 24 Mei 2005.

Mereka berdua diduga teman masa kecil itu terlihat dalam unggahan kaka kandung dari Anisha yaitu Danial Ceen Isa Kalebic yang mengunggah foto Prince Mateen dan Anisha saat masih kecil.

Adapun Anisha sendiri merupakan alumni dari Universitas Bath Inggris dan sudah berteman dekat dengan Prince Mateen sejak lama. Ia juga adalah adik dari Danial Isa Kalebic yang merupakan teman dekat dari Pangeran Mateen.

Saat ini, Anisha diketahui mempunyai sebuah bisnis fashion bernama Silk Collective dan bisnis travel bernama Authentinerary yang dijalankan bersama sahabatnya Emily. Sosok calon istri Prince Mateen ini juga dikenal senang traveling terutama jika dilihat dari potretnya yang beredar di internet.

Hubungan keduanya sudah terjalin sejak lama namun publik

mengetahui hubungan mereka sejak tahun 2020 setelah foto kebersamaannya beredar di Internet.